

undefined - mercredi 19 juin 2024

Votre région | Initiatives positives

## SAINT-JUST-CHALEYSSIN

# Elles organisent du soutien scolaire pour les jeunes de leur club de foot

Emilien Decelle



Anne Auzéby (à gauche) et Patricia Vittorelli se retrouvent les jeudis pour l'entraînement du CVL38 FC. Et un peu plus tôt dans l'après-midi pour les séances de soutien scolaire. Photo Le DL /Emilien Decelle

**L'association des Z'amies foot, par l'intermédiaire d'une de ses bénévoles également coach au CVL38 FC, a lancé des séances de soutien scolaire pour les jeunes du club chaleyssinois. Un bon moyen de rattraper le temps passé sur les terrains, pour le consacrer à l'école.**

À Saint-Just-Chaleyssin, les infrastructures ne manquent pas pour jouer au foot. Plusieurs terrains au gazon tondu au millimètre se cachent derrière les bâtiments plutôt modernes de tôles gris foncé qui accueillent tous les licenciés du club du CVL38 FC (Saint-Just-Chaleyssin, Luzinay et Valencin), mais aussi d'autres associations de la commune.

Dans un des locaux, on entasse les coupes glanées au fil des années, quelques fanions collectors. Le lieu peut même parfois servir de buvette. Mais un jeudi sur deux, à 17 h 15, c'est séance de soutien scolaire.

Patricia Vittorelli est coach de l'équipe féminine du CVL38 FC, mais aussi vice-trésorière de l'association des Z'amies foot, qui se donne comme objectif la promotion du football pour les femmes de plus de 50 ans. « L'idée de faire du soutien scolaire aux jeunes joueurs de foot me trottait dans la tête depuis un moment. Avec l'association, on a proposé ce service au président du CVL38 FC. Il a dit oui tout de suite », se réjouit cette secrétaire médicale à la retraite.

Et deux joueuses de l'équipe nord-iséroise ont ainsi mué en professeures, le temps d'une petite heure : Maelle Fournier, qui termine ses études pour devenir prof d'espagnol, et Anne Auzéby, professeure d'anglais dans un lycée pro de Vénissieux (Rhône). « C'est super bien de faire ça pour le club, c'est un beau projet. Je suis passionnée par le foot et par mon métier. Donc faire les deux, c'est un plaisir », avoue Anne Auzéby, qui a chaussé ses premiers crampons à 14 ans.

Pour l'heure, trois licenciés du club, âgés de 14 à 17 ans, se sont rapprochés d'elles. « On est encore en phase de lancement, on espère que ça va grandir », explique Patricia Vittorelli, dans

le milieu du foot depuis 45 ans. « Ça se fait étape par étape. Si demain, un non-licencié vient, on l'acceptera. »

Ces jeunes footballeurs peuvent donc profiter d'aide pour le français, l'anglais, l'histoire ou les maths. « Mais aussi tout ce qui est apprentissage des leçons et méthodologie, poursuit l'entraîneuse. Les jeunes sont demandeurs, on a des retours positifs. On sent qu'ils sont plus à l'aise. »

Une aide gratuite bienvenue pour les jeunes, quand il peut être difficile de jongler avec l'école, les loisirs et les entraînements qui se tiennent régulièrement le soir, parfois tout juste descendu du bus. Sans compter les matchs le week-end. « Ce projet me tient à cœur. On a un peu de temps alors c'est bien que ça leur profite, estime Patricia Vittorelli. Les leçons, c'est comme le foot, ça demande de la rigueur. »

Si le soutien scolaire proposé par les Z'amies foot continue sur sa bonne lancée, l'association pourrait l'étendre à d'autres clubs, dans différentes communes. Patricia Vittorelli pense déjà à une autre de ses joueuses, également professeure en dehors des terrains, « même si on ne peut pas non plus prendre tout leur temps aux filles ». Et pas bien plus d'une heure. Parce qu'après cette aide aux devoirs, à 18 h 30, direction le rectangle vert pour l'entraînement.

Plus d'infos par mail à : [p.vittorelli@numericable.com](mailto:p.vittorelli@numericable.com)